

Entrenan equipo de béisbol categoría 9/10 años en La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Martes, 12 Abril 2022 11:13

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 284



La Palma, con una rica tradición beisbolera, en estos momentos entrena a atletas de 9/10 años para el campeonato provincial y avisa un futuro prometedor en el municipio.

El entrenador de la selección, Lázaro Sánchez Rodríguez, habla de las principales debilidades de los muchachos y ahora se los concentran en la ofensiva.

Cada semana realizan encuentros amistosos para el fogueo y, también les permite depurar los errores y ganar en elementos de la técnica del bateo y defensa.